

SE CREA UN CENTRO DE ESTUDIOS CIENTIFICOS

El Presidente promulga una ordenanza que organiza un consejo de hombres de ciencias que ayude en la solución de problemas económicos

La Administración ha dado un paso importante este día al hacer que la ciencia desempeñe un papel importante en la solución de los actuales problemas de Filipinas, cuando el Presidente José P. Laurel promulgó la ordenanza No. 13 que integra las investigaciones científicas y organiza un consejo de científicos y una Junta Consultiva de Investigaciones Científicas, de acuerdo con la Junta de Información.

La ordenanza establece un centro nacional de investigación científica con miras a intensificar y coordinar todas las investigaciones científicas no solo con el fin laudable de contribuir a la suma total de conocimientos humanos sino con el objeto más práctico de resolver los problemas económicos del país relacionados con el alimento, ropa, alojamiento, medicina, industria y reconstrucción económica.

Lo integra un grupo de prominentes y reconocidos científicos filipinos para hacerse cargo de las investigaciones científicas en los diferentes campos de la ciencia que son de necesidad inmediata, como por ejemplo, en la malaria, lepra, tuberculosis, medicina preventiva, nutrición, plantas medicinales, química agrícola y productos biológicos con el objeto de aliviar la situación de las masas y fomentar el bienestar general.

Libertad y facilidades a los científicos

La ordenanza, de acuerdo con la Junta de Información, provee al nombramiento de un científico-caudillo solo y exclusivamente por sus meritos personales para guiar y dirigir la obra en cada campo de investigación científica que pueda cooperarse. El nombramiento de científicos-caudillos así como la selección de los diferentes campos de investigación científica se harán por el Presidente a recomendación de la Junta Consultiva.

(Continúa en la última página)

Otro mas muere al saltar de un tren

Un hombre hasta esta mañana no identificado murió instantáneamente por haber saltado de un tren que venia del Norte de Luzón, a las 7:15 de anoche, mientras el tren entraba en la estación de Tutuban. El accidente ocurrió en la intersección de la vía férrea y la calle Tayuman.

El occiso que debe tener de 20 a 25 años, venia en el tren llevando sacos de arroz que indudablemente quería introducir en Manila a pesar de la prohibición. Temiendo probablemente que si llegaban hasta la estación su arroz sería confiscado, saltó del tren con los sacos pero con tan mala suerte que cayó de cabeza en el suelo y murió instantáneamente.

Su cadáver ha sido enviado a la Morgue. En su cuerpo no se ha encontrado ningún papel o propiedad que pudiera identificarle.

Las peores huelgas en Inglaterra amenazan ocurrir en todo este año

Lisboa, 8 de abril.—Con las continuas huelgas en las minas de carbón y en los astilleros de Gales, Yorkshire y otras partes, cada vez más graves, hay indicios de que 1944 va a ser el peor año de paros para Bretaña desde 1926, según un despacho de Londres.

El gobierno inglés esta actualmente preparando nuevas ordenanzas que dispongan castigos hasta de 10 años de prisión por incitar y organizar huelgas ilegales.

Al mismo tiempo se ha sabido que Scotland Yard, a la que ha confiado el gobierno la investigación de los detalles que respaldan a la huelga minera ahora en progreso en Yorkshire ha pedido a las autoridades en Sud Africa, los Estados Unidos e Irlanda que cooperen. Las autoridades policíacas han sido recabadas a que busquen el origen de los abundantes fondos que aparentemente hay a disposición de los mineros huelguistas.

Enorme pérdida en carbón causan las huelgas

(Especial a LA VANGUARDIA)

Lisboa, 8 de abril. Dirigiendo

BIENES DEL GOBIERNO NO SE VENDERAN

Laurel ordena se devuelvan cosas adquiridas por empleados

El Auditor General, en un memorandum expedido este día por el Presidente José P. Laurel ha recibido órdenes de no autorizar la compra, directa o indirectamente, de cualquiera propiedad del gobierno tanto nacional, provincial o municipal, por cualquier funcionario o empleado del gobierno sin consideración a cualquier supuesto valor sentimental que pueda tener la propiedad para dicho funcionario o empleado del gobierno.

El Presidente considerará esta práctica no solo perjudicial a los intereses públicos sino inclusive inhumana y reprensible, teniendo en cuenta que ya no se podrán adquirir estas propiedades y sus precios han aumentado a no menos de diez veces. Si no se pone fin a esta práctica, dijo el Presidente, el gobierno quedará privado eventualmente de muchas de sus propiedades valiosas que pertenecen al pueblo y que deben ser conservadas, salvaguardadas y protegidas para aquellos que más tarde puedan entrar en el servicio público y mantener la personalidad continua del gobierno y de las instituciones existentes.

En su orden, el Presidente dice que toda propiedad del gobierno adquirida por algún funcionario o empleado público después de la ocupación de Manila por las Fuerzas

(Continúa en la página 3)

150 tenientes de barrio juraron hoy

El juramento de los tenientes regidores de barrio que actuarán como auxiliares de los jefes de distritos administrativos de la ciudad en la supervisión del funcionamiento de las sociedades de vecinos, se llevo a cabo esta mañana en el City Hall en presencia del Alcalde de Manila, Leon G. Guinilo.

Los tenientes regidores ascendieron a unos 150 en total y cada uno de los mismos ejercera supervisión sobre unas 12 o mas sociedades de distritos.

El Alcalde, después de administrar el juramento hablo de los deberes de los nuevos funcionarios y expreso la confianza de que con la cooperación y ayuda de los mismos el orden y la paz en la ciudad estaran mejor protegidos.

Estuvieron presentes en las ceremonias de juramento los jefes de los departamentos ejecutivos del City Hall, los jefes de distritos administrativos, los comandantes de los precinctos policíacos y los presidentes de sociedades y lideres de vecindad.

MAYOR DELINCUENCIA INFANTIL EN AMERICA

(De la Agencia Domei)
Lisboa, 9 de abril.—La delincuencia infantil en los Estados Unidos ha alcanzado tan alarmantes proporciones que "todos nosotros estamos espantados", declaró el Apostol E. T. Benson, en la Conferencia Anual de la Iglesia Mormón en la Ciudad de Salt Lake, según un despacho recibido aquí.

Benson declaró que la "actual tendencia de la delincuencia infantil es un golpe para los mismos ramos querido y dudo si nos damos perfecta cuenta de lo que tenemos que hacer" para guiar a la juventud otra vez al camino recto.

Acotando cifras de la oficina federal de investigación que demuestran que el arresto de niños menores de 18 años ha aumentado en un 23.4 por ciento en 1943 y el de niñas menores de 21 años el

(Continúa en la página 2)

Kohima y Hengtam han caído en manos de los japoneses

Los Cuarteles Generales Imperiales dan cuenta de otro avance nipo-indio.—Mountbatten admite mayor penetración en la India

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 8 de abril.—El ejército Imperial japonés, colaborando con el ejército nacional indio, ha ocupado Kohima, un punto estratégico en la carretera Imphal-Dimapur, según un comunicado expedido por los Cuarteles Generales Imperiales a las 5:10 de esta tarde.

Los detalles del comunicado son como sigue:

"1. Nuestras unidades escogidas juntamente con el ejército nacional indio, han tomado Kohima, un punto estratégico en la carretera Imphal-Dimapur, a primeras horas de la mañana del seis de abril.

"2. La ofensiva contra las unidades paracaidistas del enemigo y en los alrededores de Katha sigue progresando favorablemente."

El enemigo tendrá ya que rendirse o morir

(De la Agencia Domei)

BAJAS ENEMIGAS EN BOUGAINVILLE

4,000 soldados enemigos muertos y muchas armas capturadas

(Especial a LA VANGUARDIA)

Tokio, 8 de abril.—La guarnición Imperial en la isla Bougainville mató a unos 4,000 soldados enemigos además de ocupar 37 piezas de artillería de diferentes tipos, unos 3,100 rifles y de volar 600 casamatas, según anunciaron a las 5:10 de esta tarde los Cuarteles Generales Imperiales.

El comunicado dice así: "Atacando repetidas veces a las fuerzas enemigas establecidas en fuertes posiciones en los alrededores de Torokina, desde el ocho de marzo, nuestras unidades que operan en la isla Bougainville obtuvieron hasta este momento los siguientes resultados:

"Cadaáveres enemigos abandonados: unos 4,000. Armas capturadas o destruidas: 37 piezas de artillería de varios tipos; unos 3,100 rifles. Casamatas (tochkas) destruidas: unas 600.

"Nuestras pérdidas: Unos 3,000 muertos en acción".

Veracidad se pide en EE.UU.

(De la Agencia Domei)

Lisboa, 9 de abril.—El San Francisco Examiner informa que dos congresistas de California, Harry Sheppard, demócrata, y Bertrand Gearhart, republicano, demandaron completa explicación por los caudillos anti-Eje de los "espantosos acontecimientos en el teatro de la guerra del Asia."

El periódico dice: "Los dos congresistas se quejan amargamente de la naturaleza falsamente rosada de los comunicados de Nueva Delhi sobre la entrada japonesa en India."

Se dice que Sheppard ha dicho: "¿Por que el mando conjunto alado no confía al Congreso todo de un modo estrictamente secreto a fin de que el Congreso pueda dar cualesquiera pasos que estén dentro de sus poderes para salvar las cosas por las cuales el pueblo americano está luchando en esta guerra?"

Otros varios aviones enemigos son derribados en infructuosos ataques

(De la Agencia Domei)
Rabaul, 9 de abril.—Un total de 213 aviones enemigos consistentes de bombarderos y cazas, trato de atacar esta base el siete de los corrientes.

Las unidades de guarnición japonesa entraron inmediatamente en acción y abatieron dos bombarderos traídos por portaviones y dañaron considerablemente otros cinco aviones. Los daños causados a las instalaciones terrestres japonesas fueron insignificantes.

Otros siete aviones derribados en Kiavang

(De la Agencia Domei)

Rabaul, 9 de abril.—Un total de 56 aviones enemigos entre ellos bombarderos de picada Douglas TBF y cazas Grumman 41C, fueron para atacar Kiavang, en Nueva Irlanda, en la mañana del siete del actual pero las fuerzas japonesas los interceptaron y abatieron siete de ellos, todos los cuales

(Continúa en la última página)

(De la Agencia Domei)

Desde una base japonesa en la línea del frente indio, 8 de abril.—

(Continúa en la última página)

(De la Agencia Domei)

(Continúa en la última página)

Trabajo voluntario de chinos



Los miembros de la Asociación de Chinos de Manila, encabezados por su presidente Go Colay (extremo derecho de la foto) iniciaron esta mañana su servicio de trabajo voluntario para cuarenta hectáreas de producción alimentaria en Manila y vitalizar su espíritu de cooperación. La foto muestra a una parte de los chinos en servicio voluntario, cultivando activamente la tierra. En un total de unos quinientos, los chinos se reunieron frente a la Far Eastern University a las nueve de esta mañana y desde allí, en camiones ofrecidos por las autoridades militares, se dirigieron al lugar del trabajo. Esta labor durará un mes, trabajando 500 al día.

Sacrificio de Bataan recompensado por la independencia.—Bonifacio

En un discurso que pronunció desde la estación PIAM el sábado por la noche, víspera del segundo aniversario de la caída de Bataan, el Vice-Ministro de Asuntos. De noticioso Arsenio Bonifacio rindió alto tributo a los filipinos que inmolaron sus vidas en Bataan, afirmando al propio tiempo que su sacrificio no fué en vano, porque aquella por la cual creían estaban luchando—la independencia—se ha realizado, merced a la generosidad del Japón.

El Vice-Ministro urgió de todos los filipinos que fuesen leales a la causa por la cual cayeron los héroes de Bataan haciendo su parte en perpetuar la República de Filipinas independiente que ahora es una realidad.

Dijo en parte: "Hace un poco más de dos años hoy, en Bataan, la flor de nuestra juventud demostró al mundo entero que el pueblo filipino sabe luchar e inmolarse por las causas de las que creen ser el interés suyo."

premo de la patria. Proezas de bravura y heroísmo, propia abnegación y elevada moral, frente a espantosas desventajas marcan la hoja gloriosa de nuestras fuerzas combativas en los tres meses de orfandad de sangre y fuego que fué Bataan.

Recordemos Bataan con gratitud y orgullo "Aquella breve epopeya se mantendrá por largo tiempo en los anales de nuestra patria como la prueba incontestable de nuestro elevado sentido de honor y dignidad nacional. Demuestra que, sin consideración a los méritos de la causa por la cual luchamos, una vez comprometidos en la lucha, podemos desplegar valentía y heroísmo no interiores a los que cualquier otra raza bajo el sol. Tenemos motivos, por consiguiente, para recordar Bataan con gratitud y orgullo; tenemos todos los motivos para honrar como lo hacemos hoy, la memoria de los miles de nuestros jóvenes más prometedores que perecieron en el terrible sitio de febrero y marzo de 1942. Y es digno y propio que de los nobles sentimientos que abrigamos en nuestros corazones por el sacrificio de aquellos que dieron sus vidas en Bataan, saquemos una inspiración renovada para conquistar y vencer la tarea difícil que ahora confronta la nación."

"Aquellos jóvenes soñaron de un país, feliz, próspero y libre; fueron a la lucha inspirados por los ideales más nobles de patriotismo y servicio a la causa nacional. Fueron vencidos por las armas, pero una Providencia generosa y sabia decretó que su sacrificio no sería en vano; que por muy equivocados que hubiesen estado en su estimación de lo que era mejor para el pueblo filipino, con todo de la nación gozaría de los frutos inesperados de su sacrificio. Nuestra libertad e independencia, nuestra vindicación racial, nuestra emancipación nacional, nuestra

EL MIERCOLES SERA DIA DEL CABALLO

Una parada en la Luneta y exhibición de caballos con jugosos premios

Para recalcar la importancia de los caballos en la presente vida económica de Filipinas, el día nacional de los caballos, según el acontecimiento de este género que se celebrará bajo el presente régimen, se observará mañana y pasado mañana, días 11 y 12 del presente mes. El detalle principal de la celebración consistirá en la parada de caballos en la Luneta, el miércoles, a las 9:30 de la mañana. El agregado militar a la Embajada Japonesa, el Ministro Rafael R. Alunan y el Alcalde Leon G. Guinto pronunciarán discursos ante los dueños de caballos y el público en general antes de comenzar la parada que partirá de la Luneta y volverá a la misma después de recorrer San Luis, Avenida Dalton, Plaza Burgos, Escolta, Plaza Gótti, Avenida Rizal, Azcarraga, Mulawen Boulevard y Plaza Burgos.

Se adjudicarán premios a los mejores caballos presentados durante la parada. Mañana, por la noche, el comandante de destacamento Junko Arima pronunciará un discurso desde la estación PIAM sobre el significado del día de los caballos. La Sra. Cecilia San Agustín, presidenta de la Asociación Protectora de Animales, también hablará por radio a las 4:00 p.m. del 12 de abril, mientras que el Director de la Oficina de Zootecnia, Dr. Manuel D. Sumulong, hablará igualmente por radio a las 8:15 de la noche.

EL CURSO DE GERENTES DE COOPERATIVAS, DESDE EL 12

El Instituto de entrenamiento para los gerentes de las 164 asociaciones de cooperativas de consumidores en Manila será inaugurado el miércoles, 12 de abril, con un programa que se celebrará en el salón de sesiones del City Hall. El registro de los gerentes empieza este día.

El entrenamiento, que estará bajo la supervisión de la Oficina de Comercio e Industrias, durará dos semanas, ofreciéndose las siguientes asignaturas: historia y principios de las cooperativas de consumidores, administración comercial, comercio cooperativo, y teneduría de libros de cooperativas. Cada una de las 164 cooperativas enviará por lo menos dos candidatos. Los entrenados que se presenten para registrarse deberán llevar consigo las credenciales debidamente firmadas por el "chairman" de sus juntas consultivas respectivas.

Bienes del gobierno...

(Continuación de la página 1) Imperiales Japonesas en su valor nominal, bien sea por su valor sentimental o no, debe ser devuelta al gobierno.

El Presidente ordenó además al Auditor General de los pasos necesarios para hacer cumplir esta política. A este fin, ha autorizado al Auditor General a negociar directamente con cualquiera persona a quien se haya vendido alguna propiedad del gobierno desde el 2 de enero, 1942.

Hay centenares de puestos vacantes

Una entidad necesita 50 choferes, 70 cocineros, y de 200 a 300 ayudantes para diferentes trabajos. Pueden solicitar estos trabajos tanto japoneses como filipinos. Las solicitudes deben presentarse al Kanmin Renraku Sho, (Servicio de Ligazón y de Asistencia Pública) de donde se pueden obtener más detalles. Los que sean aceptados, merced a la generosidad del victorioso, de las cenizas de su derrota.

Arte y Sociedad

En el seno de la intimidad se celebró el sábado en la iglesia de Sampaloc la boda de la Srta. Gloria Zamora, con el joven Edgardo Hernández, hijo de Da. Josefa Vda. de Hernandez. La novia es graduada del Holy Ghost College y de la Universidad de Sto. Tomás. El novio es producto del colegio de San Beda. Actuaron de padrinos el padre de la novia y la madre del novio. Después de la boda, novios e invitados pasaron a la residencia de los Sres. Zamora, en donde se sirvió el desayuno.

La Srta. Lucila Benavides Tancho, discípula de la Profesora Leonor Laperal, dará su concierto-graduación el domingo, 16 J abril, en el salón de la Centro Escolar University. Como número principal del programa se ejecutará el Concierto de Weber (Op. 78), arreglado para dos pianos. La misma maestra Srta. Laperal se encargará del piano II. En los intermedios cantará obras de Strauss y de Rossini la Srta. Leonida Solitaria, soprano coloratura.

Entre las primeras bodas concertadas para el mes de mayo, se incluye la de Gene de Guía y Pacífico Surell, hijo de Doña Casimira Surell, de Santa Ana, Manila. La novia es hija de Don Dámaso de Guía y señora, de Samar.

La Sra. Cecilia N. Ferrer reunió en un almuerzo familiar a sus amistades íntimas en su residencia el sábado. La anfitriona cumplía en dicho día.

Ayer fué bautizada en la Iglesia Parroquial de Tondo la hija de los Sres. de Serrano (Angel). Se le impusieron los nombres de Daisy, Adela, siendo padrinos, la Srta. Eulogio Rodríguez, Srta. De Vega (Jose) y el Sr. Eulogio Rodríguez.

Entre las niñas que recibieron la Primera Comunión en la Capilla del Colegio de Santa Catalina, ayer, figuraba Leticia Pilapil, hija de los Sres. de Pilapil (Manuel).

Con los nombres de Mary, Alice, la primogénita de Carlos Suarez y señora (nacida Mary Young) ha sido bautizada ayer tarde en Malate por el Padre Patrick Kelly. Sus padrinos son: Srta. Alice Johnson y Jose Lopez.

Notas Deportivas

Cabanela gana a Bascones; Ladrado derrota a Paras

Concentrando su ataque al cuerpo y "bodega" (estomago) de su adversario, Speed Cabanela, campeón de peso ligero, batio decisivamente a Kid Bascones en diez asaltos en una de las dos atracciones principales del cartel pugilístico presentado conjuntamente por la Philippine Ajudo Advocate y Siliangan Enterprise el sábado por la tarde en el Rizal Coliseum. En la otra pelea principal de diez asaltos también, Little Paras, campeón de peso gallo, perdió la decisión con Gon Ladrado.

Bascones resulto ser facil blanco del campeón de peso ligero y todo lo que consiguió aquel fué mantenerse en pie hasta la ultima campana. Por otro lado, Ladrado dio una buena lección de boxeo al campeón de su división, no obstante los varios estilos de pelear de este, incluyendo cabezadas y su rodilla. Por cada golpe de Paras, Ladrado soltaba dos o tres suyos. El arbitro Felipe Hernandez fué muy aplaudido por su acertada decisión.

Ibañez vence a Nacionalista y Small Doro pierde con Viray Little Ibañez venció a Kid Nacionalista en una atracción de ocho asaltos que resulto ser poco interesante. Speed Viray reemplaza a Canning Dado a ultima hora y gana al veterano Small Doro por decisión. Speedy Martinez derrota a Frankie Villaraz, mientras que Billy Conny batio a Bino Padilla.

"Gloriar" pago el mejor tado tendrán libre comida. También se les dará una buena paga.

UN NUEVO CURSO DE CADETES SE ABRIRA

Empezara el 1.º de mayo: se entrenara a los oficiales de la Constabularia

Un nuevo curso para oficiales de la Constabularia comenzará a la ramificación No. 1 de la Academia el 1.º de mayo que viene. Para llenar el número que permite la capacidad de la Academia, el Superintendente de la misma, Teniente Coronel Tomas Domaal, ha enviado avisos a todos los inspectores provinciales de la Constabularia, lo mismo que a los gobernadores y comandantes de distrito que envíen el mayor número posible de jóvenes a la Academia.

El entrenamiento de más oficiales para la Constabularia se hace de acuerdo con la decision del Presidente Jose P. Laurel de aumentar la fuerza de esta institución hasta 40,000 hombres para el mantenimiento más efectivo de la paz y el orden. Los solicitantes para este curso deben ser Asociados en Artes, o por lo menos haber terminado dos años de estudios universitarios, de buen carácter moral, excelentes condiciones físicas, y por lo menos de cinco pies y cuatro pulgadas de estatura, y entre la edad de 21 y 30 años.

Los sargentos y cabos, lo mismo que los policías rasos que ahora están al servicio de la institución y que posean las cualificaciones mencionadas, pueden presentarse para este entrenamiento.

Ex-oficiales del Ejército Filipino o de la Constabularia con menos de seis meses de servicio activo, pero que reúnen las primeras cualificaciones también son elegibles para el curso de oficiales.

Los actuales sub-oficiales de la actual Constabularia con el grado de sargento por lo menos, también son elegibles, con la única condición de que hayan servido en las filas por lo menos por un año, que sean graduados de "High School" y que tengan de 21 a 30 años de edad.

Los candidatos de provincias deben estar en Manila antes del 20 del presente mes de abril. Antes de ser admitidos se someterán a un examen físico y mental sobre historia del Oriente y especialidades de Filipinas, así como Geografía, conocimientos generales y Nippongo.

Los nombres de los solicitantes aceptados serán publicados el 26 del actual.

dividendo ayer—P101.20

En la ultima carrera de ayer, el caballo Gloriar sobreesalto con el mejor dividendo del día pagando P101.20. Gold Ribbon, Golden Shippers, Tanco y Ella. También dieron también buenos dividendos en sus respectivas carreras. Gold Ribbon (Num. 2) y Susie (Num. 10) dieron P156.40 por el double de la mañana, mientras que Filipino (Num. 2) y Gloriar (Num. 2) pagaron P102.00 por cada billete de dos pesillos por la tarde.

NEW PHILIPPINE NEWS
Orgullosamente presenta el No. 22
NOTICIA ESPECIAL EXTRA-ORDINARIA!
LUCHA A MUERTE SOBRE BABAU!
La muerte en acción! Instantáneas sensacionales de la audaz lucha aérea sobre Babau por el Fotografó No. 1 "Newswell Shu" del Japón!
SE EXHIBE HOY CAPITOL—MIRAS—LEVIC STATE—TIMES

AVISO

Las reservas de localidades para LUISA FERNANDA deberán retirarse en o antes del Miércoles día 12. Desearnos advertir que aun quedan localidades disponibles para la primera función.

EL COMITE ORGANIZADOR

Anuncios Clasificados

Tarifa: P.80 Líneas
Servicios Misceláneos
Especialistas en RCA y Filico. T-23648 (-15/4)
Se Desea Alquilar
Cuarto limpio con muebles, alrededor de Ermita, Malate, Intramuros, para un Japones joven. Sr. X. Vanz. Anuncio (10-11/4)

PACIFIC INSURANCE CO.
2.º Piso, Edificio Samanillo
Teléfono 2-14-22
Aceptamos:
SEGUROS CONTRA INCENDIO
SEGUROS MARÍTIMOS
Y FIANZAS
También concedemos PRESTAMOS sobre HIPOTECAS
AURELIO FERRIQUET
Gerente General

COMPRA Y VENTA DE BIENES RAICES

INVERSIONES ESSO HIPOTECAS

ADMINISTRACION DE FINCAS

SERGIO OSMEÑA Jr. Presidente
ESSO & COMPANY, INC.
70 ESCOLTA, CALVO BLDG., TEL. 2-12-32

El Deporte de Mil Sensaciones
JAI-ALAI
TODAS LAS TARDES MENOS LOS DOMINGOS
Lunes al Viernes desde las 3 p.m.
Sab. desde las 2 p.m.—Hoy Abril 10
Partidos Individuales de 5 puntos
Eventos 1-8: Arancé, Ramon, Mateo, Guisasaola, Argarate, Eugenio.
Dobles de 5 puntos—7 y 8
Partidos Individuales de 5 puntos
Eventos 9-14: Arieta, Aguirre, Piliplino, Gurió, Arana, Salsamendi.
SABADOS DESDE 2:00 P.M.

METROPOLITAN

Jueves, 13 de Abril a las 4:00 en punto

CANCIONERA

Poema dramático en verso de los Hermanos Quintero, 3 actos y epílogo a cargo de ESPANITA A. DE VIDAL y toda la Compañía de Comedia Española.